

Grundschule Breite Straße

Ganztagsgrundschule

Sehnde, den 09.05.2024

Liebe Eltern, liebe Mitarbeitende und Freunde der Grundschule Breite Straße,

"Fair geht vor", so lautet das Motto der Gewaltprävention an unserer Schule. Dafür haben wir verschiedene Projekte wie z.B. "Stark im Team" (Jahrgang 3), Gewaltprävention durch die Polizei (Jahrgang 4) "Finger weg von Julia" – ein Theaterstück über sexualisierte Gewalt (alle Jahrgänge), "Fast wie Freundinnen –ein Theaterstück über Angst und Mut (Jahrgang 4) in unserem Gewaltpräventionskonzept fest integriert. Hier werden wir bereits von dem Förderverein unserer Schule, dem Gewaltpräventionsrat der Stadt Sehnde sowie dem Citivan Club Sehnde finanziell unterstützt. Dafür sage ich herzlichen Dank.

Zudem gibt es an unserer Schule eine monatliche Kinderkonferenz, die als wichtiges Gremium eine starke Stimme bei der Mitgestaltung unserer Schule vertritt und somit den Schülerinnen und Schüler einen Weg der Demokratie aufzeigt.

Unsere Säulen Hilfsbereitschaft, Wertschätzung, Vertrauen, Miteinander und Respekt greifen wir immer wieder auf und arbeiten dazu jährlich in unterschiedlichen schulinternen Projekten.

Nach den Osterferien haben wir mit unseren Fair-geht-vor-Stunden in allen Klassen begonnen. Hier werden den Kindern von unseren ausgebildeten Mediatorinnen Frau Maus, Frau Holzapfel, Frau von der Heyde, Frau Hoff, Frau Herschel und Frau Knauth-Pintag Wege aufgezeigt, Streitigkeiten gewaltfrei zu lösen. Mit Hilfe eines Fair-geht-vor-Koffers sollen die Schülerinnen und Schüler dann in der Lage sein, Streitgespräche nach einer gleichbleibenden strukturierten Vorgabe möglichst eigenständig und auf Augenhöhe gewaltfrei zu lösen. Unterstützung bekommen sie hier neben den Lehrkräften von unseren ausgebildeten Schülerpausenpatinnen und –paten, sowie von der Beratungslehrkraft Frau Holzapfel und unserer Schulsozialarbeiterin Frau Maus.

Leider mussten wir trotz dieses zeitintensiven und für uns sehr wichtigen Gewaltpräventionskonzeptes in den letzten Monaten feststellen, dass die körperliche als auch die verbale Gewaltbereitschaft unter den Schülerinnen und Schülern aus vielfältigen Gründen immer weiter zunimmt. Deswegen haben wir für einige Kinder Dank einer zusätzlichen Spende des Gewaltpräventionsrats der Stadt Sehnde sowie einer Spende der Sparkasse Hannover einen einmaligen Selbstbehauptungskurs nach dem Konzept "Stark ohne Muckis" durchführen können.

Um noch weitere Projekte dieser Art anbieten zu können, benötigen wir finanzielle Unterstützung.

Da es sich um mehrere tausend Euro handelt, die wir nicht allein stemmen können, haben wir uns für die Einrichtung eines CrowdFounding-Projekts bei der Volksbank entschieden. Die Schirmherrschaft dafür wurde dankenswerterweise von unserem Förderverein übernommen.

Das Projekt wurde seitens der Volksbank bereits freigegeben und ist seit einiger Zeit online. Bevor wir allerdings Spenden bekommen können, benötigen wir Ihre und eure Hilfe. Denn wir müssen zunächst die Startphase meistern und ZEITNAH mindestens 75 Fans für unser Projekt finden (Das ist ähnlich wie bei Facebook - einfach ein "Like" bzw. "Daumen hoch" da lassen ▲).

Dann steht einer Spende, egal welches Betrages nichts mehr im Wege. Bitte teilt diesen Brief auch gern mit Freunden und falls potentielle Spender bekannt sind, freuen wir uns, wenn der untere Link fleißig geteilt wird.

https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/stark-auch-ohne-muckis

Falls Ihnen oder euch etwas auffällt, was noch verbessert werden kann, sendet gerne eine Mail an Herrn Jähnel vom Förderverein: kassenwart@foerderverein-gs-breite-strasse.de.

Ganz herzlichen Dank für Ihre und eure Unterstützung! Wir sind sicher, dass wir gemeinsam Großes bewirken können und so allen Schülerinnen und Schüler unserer Schule das Motto "Fair geht vor" weiterhin und unermüdlich näherbringen können!

Herzliche Grüße

Der Förderverein der Grundschule Breite Straße, Gabriele Maus (Schulsozialarbeiterin), Claudia Holzapfel (Beratungslehkraft) Annika Knauth-Pintag (Rektorin)